

# Quand la maladie frappe (3/5)



Nous sommes guéris par le sang de Jésus. Il n'aime pas la maladie comme il n'aime pas le péché. Il n'y a pas de fatalité car Jésus est venu nous guérir et nous donner la vie !

Retrouvez d'autres messages sur [5essentielles.com](https://www.5essentielles.com).

► ABONNEZ-VOUS A [NOTRE CHAÎNE YOUTUBE](#) !

*5 minutes essentielles* [S'ABONNER](#)  
*Solange R.* [S'ABONNER](#)

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



19 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2023 -  
www.topchretien.com